

Kerpen, 14.03.2024

Kundgebung vor dem Rathaus am 21.03.2024 ab 17 Uhr Internationaler Tag gegen Rassismus

In einer Woche findet der Internationale Tag gegen Rassismus statt.

Bürgermeister Dieter Spürck hat im Rahmen dessen zu einer Kundgebung vor dem Rathaus/Eingang Jahnhalle ab 17 Uhr eingeladen.

Unter Beteiligung des ebenfalls im Rathaus gegründeten Bündnisses für Toleranz, Zusammenhalt und eine wehrhafte Demokratie werden verschiedene Redner und Musikbeiträge erwartet, die sich dem Thema „Rassismus“ widmen.

Auch Schülervereinerinnen und Schülervereiner der Kerpener Schulen werden die Veranstaltung mitgestalten.

Um für möglichst viele Bürgerinnen und Bürger, aber auch Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kolpingstadt Kerpen eine Teilnahme zu ermöglichen, wird das Rathaus an diesem Tag bereits um 17 Uhr geschlossen.

„Ich freue mich über die breite Unterstützung, die wir als Stadtverwaltung zur Durchführung der Veranstaltung erhalten haben. Die Teilnehmenden sind überwiegend Mitgliederinnen und Mitglieder des Bündnisses für Toleranz, Zusammenhalt und eine wehrhafte Demokratie, so dass am 21.03.2024 – wie bereits bei der Demonstration am 25.02.2024 – die gute Zusammenarbeit zwischen Bündnis und Kolpingstadt Kerpen sichtbar ist“, so Bürgermeister Dieter Spürck.